



NOTICOMUNITARIA

FINALIZA LA PRIMERA INTERVENCIÓN DEL PIPSA

Juan Carlos González Q⁺⁺⁺, Ángela María Hernández P.^{§§§}



El pasado 30 de noviembre culminó la primera intervención del Programa Integral de Promoción de Salud del Adolescente (PIPISA), un inmenso esfuerzo durante cinco años de seguimiento a 360 jóvenes de tres colegios públicos de la localidad.



⁺⁺⁺ MD. Especialista Medicina Familiar Integral, MSP. Director Departamento de Medicina Comunitaria – juan.gonzalez@juanncorpas.edu.co

^{§§§} MD, Magíster Educación. Especialista en Salud Familiar. Profesor Agregado FUJNC angela.hernandez@juanncorpas.edu.co



Dentro de los resultados cualitativos de impacto está el descenso de los factores de riesgo, aspecto que se tendrá que constatar con las mediciones cuantitativas que se hagan posteriormente.



Millones de gracias a todos los estudiantes de los semestres 9° y 10° de la Práctica de Psicología Comunitaria de la Corporación Universitaria Iberoamericana y la Universidad Manuela Beltrán por su constante acompañamiento y colaboración en el desarrollo de los talleres lúdico-educativos.



Gracias a la enfermera jefe Ruth Marina Quiroz, a las doctoras Jenny Salamanca y Ángela María Hernández, y a Diana González, secretaria de la Red de Apoyo al Adolescente de Suba (RAAS), por su colaboración incondicional en este hermoso proyecto.

Un agradecimiento especial al director del Departamento de Medicina Comunitaria de la FUJNC, doctor Juan Carlos González, creador de este hermoso programa.